



学校だより 桐里っ子HP版

須坂市立井上小学校
平成27年9月29日
文責：教頭 黒岩

平成27年度 運動会大成功！

赤白ともに勝利をめざせ！



出し、見る見るうちに校庭は乾き、絶好のコンディションとなりました。

運動会の準備が整った前日。突然の大雨により校庭はまるで池のよう、一時間ほどで雨は上がりましたが、明日までに校庭の水はひけるかどうか心配でした。朝方、雲が残る中、水たまりが校庭のあちらこちらにまだ見られました。最後はスポンジで水を吸い取り、砂を入れ何とか間に合わせました。

児童の皆さんが登校する頃にはお日さまも顔を



前日の校庭の様子



1年生は初めての運動会でした。元気いっぱい。体全体で表現していました。

2年生は1年生をうまくリードして力強く踊りました。

←井上 141代目 142代目 Brothers
1・2年



←ようこそ！
ちいさなおきゃくさま 来入児

来入児は風車を持って元気よく走り抜けました。来年が楽しみです。



↑井上ソーラン2015

3・4年生は、赤と青のはっぴに包まれて、グランド狭しとダイナミックなソーランを最後まで踊りきりました。大漁旗も風になびきかっこよかったです。

やはり5・6年生の組体操は迫力満点。テーマ飛翔のもと、どこまでも高く舞い上がりました。全員で作った立体ピラミッドは綺麗でした。



↑組体操「飛翔」



↑騎馬戦
最後は大将同士の一騎打ち



赤組応援団



白組応援団

赤白どちらの応援団も大きな声で応援しました。



最後の須坂こいこいでは、お家の方や地域の方もたくさん参加いただき、全員参加のフィナーレとなりました。

一人一人の力は小さくてもみんなで合わせるとどんなことでもできてしまう。運動会を通じて協力することのすばらしさを実感しました。ご臨席いただきました来賓の皆様や今日までお支えいただきました保護者や、駐車場を貸していただきました企業や地域の皆様に厚く感謝申し上げます。ありがとうございました。

交通安全講習会を開催しました

9月25日(金)に交通安全講習会が行われました。当初の予定では学校周辺の道路を使って、歩行訓練や自転車教習を実施する計画でしたが、当日はあいにくの雨模様のため、長野県交通安全教育センター指導員による講習会となりました。1・2年生は「道路を歩く時のルール」について、3・4年生は、「自転車に乗る時の基本」について、5・6年生は、「自転車事故と責任」についてそれぞれDVDを視聴し、お話をお聞きしました。お家でも、ぜひ講習会でどんな話を聞いたのか、お子さんから聞いてください。そして交通事故に遭わないように、「自分の命は自分で守る」意識をしっかりと持てるように声かけをお願いします。以下に講習会の内容について簡単にまとめます。ぜひご家庭でもでも共通の話題にしてルールを確認して頂けるとありがたいです。

キーワードは「止まる 見る 待つ」

道路を歩く時のルールをきちんと守ると事故を未然に防ぐことができる。ルールを守らないとまわりの人が困る。以下の点について守ろう。

- ①歩いていいところは…歩道！歩道がなければ道路の左側
- ②信号が青でも車がきていないかしっかり確かめてから渡る。
- ③道路では絶対に遊ばない。
- ④道路を渡る時には、必ず一旦止まる。車が止まるのを待ってから渡る。



キーワードは「5つの左」

小学3年生の自転車事故が大変多い。それは初めて道路に自転車で乗り出すのが3年生だから。そこで正しい知識と技術を身に付けないと事故になりやすい。自転車に乗る上で大切にしたいのは、

- ①自転車は左から乗る。
- ②左足を地面に着く。
- ③自転車は軽車両。左側通行。
- ④左のブレーキが先。左ブレーキは後輪のブレーキ。
- ⑤左へ降りる。

これは右利き左利きに関係なく、全ての人が必ず守りたいこと。右では車にぶつかる可能性が高い。必ず左で！

合い言葉は「ハラヘッタベサフー」

自転車に乗る前にまずは点検！

ハンドル、ライト、ヘルメット、タイヤ、ベル、サドルブレーキ。

自分の体に合った自転車に乗ろう。

もし事故に遭ったら

自転車は、免許も保険も無い手軽な乗り物。でも被害者にも加害者にもなりうる。常に危険に対する備えをしておこう。

- ①ながら運転禁止（携帯電話、傘差し、ヘッドホン）
- ②夜間は、明るい服装に反射材。
- ③頭部を守るためにヘルメットをかぶる。
- ④迷惑な乗り方禁止（並走、二人乗り、飲酒運転）

そしてもし事故に遭ったら、次の点に注意！

- ①119番！ケガをしている人を助ける！どうしていいか困った時は近くの大人に声をかける！
- ②自転車を端へよける。通行の邪魔にならないように。
- ③警察へ連絡する。

自分が被害者になっても決して「大丈夫」と簡単に答えないこと。その時は平気でも、しばらくしてから身体に異常が出てくるのがよくある。

今回できなかった路上での教習は、**10月2日(金)**に実施する予定です。

非違行為防止標語

※学校では毎月、職員の非違行為防止研修を実施しています。右の標語は研修で作った標語です。

全て失う前に立ち止まろう！
聴き合える 安心できる 職場から